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Niederschrift 
Sitzung des Hauptausschusses der Gemeinde Zielitz 

 Sitzungstermin: Dienstag, 25.10.2016 
 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 
 Sitzungsende: 18:45 Uhr 
 Ort, Raum: dem Ratsraum der Gemeinde Zielitz, 

Ramstedter Straße 26 

Anwesend sind: 
Bürgermeister 
Herr Dyrk Ruffer  
Mitglieder des Ausschusses 
Herr Thomas Bartlitz  
Herr Burkhard Funke  
Herr Andreas Kasten  
Herr Wolfgang Parzanka  
Herr Herbert Riebau  
Schriftführer 
Frau Kerstin Lauenroth  
 
 

Es fehlen: 
Mitglieder des Ausschusses 
Herr Jonas Samsel -entschuldigt- 
 
 
 
Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der Be-
schlussfähigkeit 

2 Bestätigung der Tagesordnung bzw. Änderungsanträge 
3 Bestätigung bzw.Änderungsanträge der Niederschrift der letzten Sitzung 

vom 07.09.2015 
4 Breitbandversorgung - Übertragung von Aufgaben gemäß § 90 Abs. 3 

KVG LSA auf die Verbandsgemeinde Elbe-Heide 
Vorlage: BV-Zi/963/2016 

5 Bericht des Bürgermeisters zu aktuellen Themen, zur Umsetzung gefass-
ter Beschlüsse und Festlegungen 

6 Einwohnerfragestunde 
7 Anfragen und Anregungen 
10 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil 
11 Schließung der Sitzung 
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Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
Der Bürgermeister, Herr Dyrk Ruffer, begrüßt die Mitglieder des Hauptausschusses. 
Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß und fristgerecht. Die Beschlussfähigkeit ist ge-
geben.  
 
zu 2 Bestätigung der Tagesordnung bzw. Änderungsanträge 
  
Die vorliegende Tagesordnung wird mit 6 Ja-Stimmen einstimmig bestätigt.  
 
zu 3 Bestätigung bzw.Änderungsanträge der Niederschrift der letzten Sit-

zung vom 07.09.2015 
  
Zu der Niederschrift der Sitzung vom 07.09.2015 gibt es keine Hinweise oder Ergän-
zungen. Die Niederschrift wird mit 6 Ja-Stimmen einstimmig bestätigt.  
 
zu 4 Breitbandversorgung - Übertragung von Aufgaben gemäß § 90 Abs. 3 

KVG LSA auf die Verbandsgemeinde Elbe-Heide 
Vorlage: BV-Zi/963/2016 

  
Nach kurzen Erläuterungen durch Herrn Ruffer empfiehlt der Hauptausschuss ein-
stimmig, den Beschluss in der vorliegenden Form im Gemeinderat zu beschließen.  
 
zu 5 Bericht des Bürgermeisters zu aktuellen Themen, zur Umsetzung ge-

fasster Beschlüsse und Festlegungen 
  
Herr Ruffer erinnert an die Unterstützung für Familie Voigt im letzten Jahr. Auch in 
diesem Jahr wird die Gemeinde Zielitz Familie Voigt wieder unterstützen durch Be-
reitstellung des benötigten Stroms für den Weihnachtsmarkt. Vorausgesetzt das 
Schwimmbad wird in 2017 geöffnet, werden für die Tombola auch wieder Freikarten 
für das Schwimmbad zur Verfügung gestellt. 
 
Weiter informiert Herr Ruffer darüber, dass die Gemeinde einen vorzeitigen Maß-
nahmebeginn für die Sanierung des Sozialgebäudes im Schwimmbad Zielitz erhalten 
hat und nun die Planung beginnen kann.  
 
Die Hauptausschussmitglieder verständigen sich zu der Problematik des Parkens in 
der Einfahrt zu der Langen Reihe in Schricke und dem durchgeführten Vor-Ort-
Termin. Es wird folgende Festlegung getroffen:  
 
Wenn sichergestellt ist, dass jeder über das Gemeindegrundstück an sein Grund-
stück rückseitig herankommt, dann ist die Gemeinde Zielitz nicht in der Pflicht für 
weitere Veranlassungen. Zur Lösung des Problems ist zu überlegen, ob die Durch-
fahrt als Parkverbotszone mit Zusatzhinweis („Fahrverbot für Fahrzeuge über 7,5 t“ 
bzw. Einschränkung in der Tonnage) ausgewiesen werden soll. Durch die Verwal-
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tung ist dazu zur nächsten Sitzung ein Vorschlag zu unterbreiten. Der Beschluss soll, 
wie von der Verwaltung vorgeschlagen, im Gemeinderat beraten werden.  
 
zu 6 Einwohnerfragestunde 
  
Es sind keine Einwohner anwesend.  
 
zu 7 Anfragen und Anregungen 
  
Herr Bartlitz erkundigt sich danach, wie weit der Stand der Kündigungen der Gara-
genpachtverträge im Garagenkomplex V ist.  
 
Herr Ruffer meint, dass wohl noch nicht alle Garagen zurückgegeben wurden. Fest-
legung: 
Die Gemeinderäte sind darüber zu informieren, wie der Stand der Garagenkündigun-
gen ist und warum hier eine Übergabe an die Gemeinde noch nicht erfolgt ist.  
 
zu 10 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil 
  
Es wurden keine Beschlüsse im nichtöffentlichen Teil dieser Sitzung gefasst.  
 
zu 11 Schließung der Sitzung 
  
Herr Ruffer bedankt sich für die Aufmerksamkeit und beendet um 18.45 Uhr die Sit-
zung.  
 
 
 
 
  
Dyrk Ruffer 
 

Kerstin Lauenroth 

 f.d.Richtigkeit 


	Anwesenheit
	Name
	Entschuldigt
	BM_TEXT2
	Text
	Tagesordnung
	Nummer
	Betreff
	Wortprotokoll
	Beschluß
	Abstimmungsergebnis
	Zu
	FLD_SIPAGEL
	FLD_GSGRNR
	FLD_SITEXT
	SMC_BM_SNFUNK

